
 

 

 
 
 
 
Evolo’Jazz 

 
La troisième édition d’Evolo’Jazz s’est déroulée les 23 et 24 novembre derniers à la 
Grange aux Concerts.  
 
L’Association Live & Art Concept, organisatrice de l’événement, s’est vu accueillir 
plusieurs  artistes talentueux et un public nombreux dans un décor vintage, typique 
d’Evolo’Jazz. Les deux soirs se sont déroulés dans une ambiance conviviale ! 
 
Rendez-vous en novembre 2019 pour la prochaine édition d’Evolo’Jazz ! 
 

  

Evologia News 



Les Jardins Musicaux 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Réservez les dates! 

La prochaine édition du Festival Les Jardins Musicaux se déroulera à Cernier, dans le Parc Chasseral, 

dans le Parc du Doubs, à la Saline royale d'Arc-et-Senans et à Lausanne  

du samedi 17 août au dimanche 1er septembre 2019. 

 

La présentation publique de la 22ème édition aura lieu le 2 mai 2019. 
(Détails de la soirée à venir) 

 

 

À la recherche d'idées cadeaux pour Noël ? 
 

Les bons pour la prochaine édition sont disponibles  

au bureau du Festival : 

Grand-Rue 11 

Auvernier 

Prenez rendez-vous ou 

passez commande par email : 

emilie.bisanti@jardinsmusicaux.ch 

Nous nous ferons un plaisir de vous les remettre  

en mains propres ou de vous les faire parvenir par la poste. 
 

 

 

mailto:emilie.bisanti@jardinsmusicaux.ch


Prix du mérite sportif neuchâtelois 

 
Le jeudi 13 décembre se tenait la cérémonie du Prix du mérite sportif neuchâtelois 
2018 ! Dix lauréat-e-s ont à cette occasion été récompensés pour leurs 
performances et leur engagement dans le sport. 
 
On retrouve parmi ces lauréats des noms tels que Joanna Ryter, championne du 
monde dans sa catégorie de triathlon, gagnante de la catégorie « Sportif-ve de 
l’année » ou encore Alexandre Balmer, champion du monde de cross-country par 
équipe et champion du monde individuel juniors, premier de la catégorie « Espoir de 
l’année ». 
 
Des grands noms du sport comme Ophélia Dysli-Jeanneret, Didier Cuche, Bernard 
Challandes et Giovanni Sammali ont également fait des apparitions pour distribuer 
quelques conseils aux convives. 
 
La soirée était basée sur le thème des réseaux sociaux, les invités avaient donc la 
possibilité de partager des photos en direct en utilisant le #MeriteNE18. Ce nouveau 
concept visait à instaurer une atmosphère plus conviviale et à rendre la cérémonie 
plus vivante. Cela a plutôt bien marché étant donné que plus de 120 photos ont été 
partagées sur Instagram pendant la soirée ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Laines d’ici 
 
Youhou !! La Filature Laines d’ici vient de souffler sa première bougie   
 
Et c’est avec fierté que nous avons transformé environ 200 kg de laine brute en laine 
cardée, en écheveaux et pelotes.  
 

Au bonheur des tricoteuses ! 

     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Retrouvez-nous dans l’émission ABE de la RTS du 27 novembre : « Y-a-t-il de la 
laine dans mon pull ? ». 
 
https://www.rts.ch/play/tv/a-bon-entendeur/video/y-a-t-il-de-la-laine-dans-mon-pull-
?id=10027429 
 
Et bonne nouvelle, vous pouvez dorénavant nous suivre sur Facebook et 
Instagram ! 
 

https://www.rts.ch/play/tv/a-bon-entendeur/video/y-a-t-il-de-la-laine-dans-mon-pull-?id=10027429
https://www.rts.ch/play/tv/a-bon-entendeur/video/y-a-t-il-de-la-laine-dans-mon-pull-?id=10027429
https://www.google.ch/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwio8eOjw5_fAhWsM-wKHWs0A_kQjRx6BAgBEAU&url=https://projection-publique.com/2017/01/21/au-nom-de-tous-olivier-assayas-sur-ce-que-les-cineastes-doivent-aux-responsables-de-laction-publique/&psig=AOvVaw2kERK2jAm9o8Mgghbik_LC&ust=1544883918705482


 

 

 
 

L’équipe de Laines d’ici vous souhaite 
de Joyeuses fêtes de fin d’année et tous ses vœux pour 2019 ! 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
  



Espace Abeilles 

 
Début d’hiver, frimas, que se passe-t-il à Espace Abeilles ? 
 
Du côté des abeilles, c’est assez tranquille, elles affrontent le froid en se serrant les 
unes contre les autres, consomment du miel pour conserver leur énergie. Elles 
profitent, lorsque le soleil fait monter les degrés de faire quelques vols autour du 
rucher pour vider leur intestin. Les apiculteurs appellent cela « vol de propreté » … 
ce qui a pour conséquence de cribler les alentours de petites chiures jaunes… 
 
Nous avons profité des dernières douceurs pour effectuer le traitement à l’acide 
oxalique contre les varroas. Cet acide que nous consommons tous en faibles doses 
lorsque nous mangeons de la rhubarbe est admis en apiculture biologique. Les 
chutes de ces acariens trouble-fêtes n’a pas été très conséquente, ce qui démontre 
que l’infestation n’est pas trop importante…ou que le traitement n’a pas bien agit !!! 
 
Trois colonies ont déjà rejoint le paradis des abeilles, où les routes sont bordées de 
fleurs et où les robots de tontes sont cloués contre les portes de grange. Le bilan 
final n’a lieu qu’au mois d’avril lorsque la nature se réveille. 
 
En ce qui concerne l’équipe d’Espace Abeilles, nous ne nous sommes pas mis en 
somnolence : divers marchés de Noël, réunions et raclettes de la section d’apiculture 
Val-de-Ruz et Littoral etc… nous essayons de faire ce que l’effervescence de la 

saison chaude ne nous a pas permis.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Jeudi 13 décembre était une journée spéciale car Annelise et moi-même avons pris 
le train pour Berne afin de remettre à la chancellerie fédérale les signatures de la 
pétition « Élucider la disparition des insectes ». En effet, même si personne 
n’apprécie les moustiques dans les chambres à coucher ni les vers dans les 
pruneaux (de Chézard), des études ont démontré que les dernières décennies ont vu 
s’effondrer la biomasse des insectes. Cela a des conséquences majeures sur toute 
la chaîne alimentaire, et notamment sur la population des oiseaux.  
 
Cette pétition que vous avez peut-être signée a été commanditée par Les amis de la 
Nature, Dark Sky, Apisuisse, et l’Union suisse des paysans, montrant la volonté de 
chacun de dialoguer et de trouver des solutions. Espace Abeilles a contribué à la 
récolte de signatures en en réunissant près de trois cent. L’ambiance était 
chaleureuse malgré une température plutôt fraiche. 

 
 
Le lift d’escalier que nous avons installé dernièrement trouvera son financement 
grâce à tous les amateurs de fromage le 2 février 2019.  
 
En effet, notre candidature a été acceptée pour les Douze Heures du Fromage. 
 
Il ne nous reste plus qu’à finir de trouver les 46 bénévoles qui œuvreront pendant 
cette longue journée, avis aux amateurs.  
 
Un grand merci aux organisateurs de cette odorante et sympathique journée. 
 
Toute l’équipe d’Espace Abeilles souhaite à chacun de belles fêtes de fin d’année, et 
le meilleur pour la nouvelle année. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Lavoir de la Colline aux lapins 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

AVANT… 

APRÈS… 



La décharge – La soucoupe est pleine ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vous êtes tous cordialement invités à la Générale  
le dimanche 30 décembre 2018 à 20h00  

à la Grange aux Concert ! 
 

Entrée libre 

 




